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Question écrite du 18 janvier 2006 de M. Philippe Herminjard: «Falaises de Saint-
Jean: débardage et autres travaux inscrits dans le développement durable». 
 
 

Les travaux d'entretien forestier et de sécurisation des falaises de Saint-Jean 
(proposition PR-188) n'ont pas encore débuté, malgré l'approbation du projet par le 
Conseil municipal le 25 juin 2002. 

 
A ce propos, la Ville d'Onex, qui prévoyait le débardage par hélicoptère dans son projet 

initial, a accepté de remplacer en grande partie l'hélicoptère par le cheval, à la plus grande 
satisfaction de ses concitoyens qui subissent ainsi moins de nuisances. 

 
Le Conseil administratif est-il prêt à revoir son projet sous l'angle du développement 

durable, conformément aux objectifs de l'Agenda 21? 
 
 


